

AZKOITIA / Soleada celebración del día del libro ayer en Kontzejupe

Acompañados de una soleada y excepcional mañana y bajo el lema 'Un libro te espera ¡Búscalos!', la biblioteca Municipal Aizkibel, en colaboración con la ludoteca Abarketatxo, celebraba ayer sábado el día internacional del libro infantil y juvenil.

A partir de las 11.00 de la mañana, Kontzejupe se llenó de libros y de vecinos que acudían a realizar trueques de libros o tan sólo a echar un vistazo a los numerosos títulos que se desplegaron en las mesas habilitadas para la ocasión.

Los más pequeños realizaron dibujos que, a continuación, les eran canjeados por un libro. Por su parte, muchos fueron los adultos que pudieron escoger entre los libros que la biblioteca ponía ayer a disposición del público.

Estos libros eran producto de las numerosas donaciones que los lectores azkoitiarras han ido haciendo a la Biblioteca municipal desinteresadamente y que fueron intercambiados por libros que el público traía desde sus casas. Así mismo, en Floreaga celebraron el día del libro durante el viernes con profusión de actos como lectura colectiva, teatro, intercambio, conferencias, etc.